



15 de septiembre de 2020

Estimadas familias:

Hoy al mediodía, el condado de Tehama fue trasladado del Nivel I (Morado) al Nivel II (Rojo). Esta es una muy buena noticia para el condado de Tehama, nuestras familias, empresas y, por supuesto, nuestras escuelas. El condado de Tehama debe permanecer en el Nivel II (Rojo) o mejor, durante 14 días antes de que podamos comenzar a reabrir. Si pasamos los próximos 14 días con éxito, podremos comenzar el proceso de reapertura el martes 29 de septiembre. Dicho esto, se necesitará una diligencia continua de todas nuestras partes para mantener nuestros números bajos para que tengamos esa opción. ¡Todos debemos hacer nuestra parte!

El martes 22 de septiembre (próximo martes), pediré a la junta que apruebe un plan para la reapertura el 29 de septiembre, si las condiciones en el condado nos lo permiten. Esto avanza en la línea de tiempo desde la decisión original de la Junta del 19 de octubre al 29 de septiembre.

Si pudiéramos reabrir, pospondremos las conferencias de padres hasta más tarde en el otoño / principios del invierno. Además, esperamos que algunas familias todavía quieran mantener a sus hijos en casa, por lo que enviaremos otra encuesta para recopilar esa información a fin de determinar si podemos acomodar a esas familias y cómo podemos hacerlo.

Finalmente, si podemos reabrir, se implementarán pautas estrictas, que incluyen cubrimientos faciales y exámenes de detección. Todos habéis permanecido con nosotros durante este tiempo impredecible; con suerte, puedes aguantar un poco más, todos hacemos nuestra parte y podremos regresar a la escuela pronto.

Gracias de nuevo.

Sr. Mendenhall

Preguntas / Más información?

Envíenos un correo electrónico a eusdweb@evergreenusd.org

DISTRITO ESCOLAR EVERGREEN UNION

19500 Learning Way, Cottonwood, CA 96022530

/ 347-3411 *** www.evergreenusd.org